

# Neuer Vorstand bei den Wanderfreunden Klarenthal e.V.



In der Mitgliederversammlung vom 14.03.2024 wurde ein neuer Vorstand gewählt.

Die 1. Vorsitzende, Frau Rosemarie Grimmer, begrüßte alle Anwesenden. Zur Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß eingeladen und daher besteht Beschlussfähigkeit. Zunächst wurde der Verstorbenen in einer Gedenkminute gedacht. Danach wurden die Neuwahlen eingeleitet. Bereits mit der Einladung wurde angefragt, wer sich in die Vorstandarbeit einbringen möchte. Es gab keine neuen Meldungen und alle waren damit einverstanden, der Vorstand bleibt, wie er ist. Damit wurde der Vorstand einstimmig wiedergewählt. Die 1. Vorsitzende ist und bleibt Rosemarie Grimmer, die sich bei allen für die aktive Mitarbeit bedankte. Ein besonderes Lob ging an Petra Rixecker für Ihr jahrelanges Engagement als 1. Kassenführung, als eine der aktiven Mitgestalterinnen der Wanderwoche sowie der Annahme der Anmeldungen zur Wanderwoche und der Wanderungen. Die 2. Vorsitzende wurde wieder, Barbara Becker, Petra Rixecker als 1. Kassiererin, Bernhard Rixecker als 2. Kassierer. Schriftführerinnen sind Ulrike Blockwitz

und Margit Bachelier. Wanderwart bleibt weiterhin Peter Diwo. Das Amt der Kassenprüfer:innen übernahmen Roger Jäger und Jenny Al Amir. Beisitzerinnen sind: Ellen Lenz, Karin Roth und Hedi Trampert. Wanderführer sind: Peter Diwo, Bernhard Rixecker und Hans Trampert. Silke Schröder übernimmt weiterhin das Amt der Pressewartin. Karl Sauer und Ernst Dürpè werden aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr als Wanderführer zur Verfügung stehen. Alle wünschen ihnen alles Gute und gute Genesung. Frau Rosemarie Grimmer, die heute den Wanderwart Peter Diwo vertritt, merkte an, dass die Wanderer auch in den Wintermonaten die Treue hielten. Bei den Auswärtswanderungen waren es immer 24-26 Teilnehmer:innen. Insgesamt wurden im vergangenen Jahr 22 Wanderungen angeboten. Nach einem Bericht der 1. Kassiererin, Petra Rixecker, hat der Verein in 2024 nun insgesamt 73 Mitglieder. Die jährliche Wanderwoche ist in 2024 Rothenburg ob der Tauber geplant. Der Verein wird über weitere Aktivitäten in dem kommenden Monaten berichten. Neumitglieder sind weiterhin gerne willkommen.

Pressewartin: Silke Schröder